



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ESCUELA DE MEDICINA

“¿Emprendedor ó empresario?”

Alumna: Melanny Gpe Roman Salazar

Lic. Myreille Erendira Rodriguez Alfonso

TALLER DEL EMPRENDEDOR

Semestre: 7º

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas, a 11 de septiembre del 2020

¿Emprendedor ó empresario?

Introducción

El presente ensayo trata sobre las diferencias entre emprendedor y empresario, las características y los tipos de emprendedor que existen. Ya que identificar estos dos conceptos es de suma importancia para poder desarrollar tus habilidades, ya que estas te ayudaran a ser eficaz y en tus proyectos eficiente. En todo proyecto que realicemos debe existir un plan, en este caso un emprendedor o empresario debe contar con un plan de negocios. Y tener claras las características de un emprendedor para poder desarrollarse de la mejor forma y cumplir con todos los objetivos que tengamos en mente. Algo que debemos tener en cuenta para ambos conceptos es que en ellos y en todo debe existir la creatividad, será un punto importante para todo lo que queramos realiza, debemos contar también con una buena administración general, debemos innovar, estar conscientes y aceptar el riesgo que pueda presentarse, pensar en mejorar siempre el desempeño, siempre ser trabajadores, optimistas para lograr la excelencia.

¿Emprendedor ó empresario?

La diferencia entre empresario y emprendedor es un concepto a menudo discutido debido al desarrollo de dichos papeles en un entorno económico y empresarial cambiante y en constante evolución hasta la fecha. Por definición el empresario es aquel que dirige una empresa, mientras que el emprendedor elabora o crea un negocio con sus ideas innovadoras. El emprendedor trabaja mucho, el empresario piensa y elabora mucho, el emprendedor hace las cosas el mismo o las controla personalmente, el empresario comisiona y controla los resultados. El emprendedor premia el esfuerzo, el empresario premia los resultados. Y así como esas diferencias hay muchas más, que nos hacen tener los conceptos claros. Según un nuevo estudio. (Coca, 2018).

Hay que tener claros los conceptos de emprender y emprendedor, ya que nos será bastante útil para poder desenvolvemos en lo que se presente, emprender se refiere más que nada al conjunto de características que hacen actuar a una persona de una manera determinada y le permiten mostrar ciertas competencias para visualizar, definir y alcanzar objetivos. Y el emprendedor se caracteriza por su capacidad para crear e innovar, es decir, salen de la costumbre y hacen cosas diferentes para mejorar lo que ya existe.

En cuanto a emprendedor este debe contar con características que lo hagan mejor en todos los sentidos, debe tener una visión de lo que quiere realizar, debe contar con mucha iniciativa, debe mostrar pasión por lo hace, porque sin pasión no tiene sentido, cualquier proyecto debe ser ambicioso y quien lo lidere también, debe contar con liderazgo, ser resolutivo, creativo, asertivo, debe tener la capacidad de aprendizaje, ser optimista ante cualquier situación todo para hacer su proyecto de la mejor manera.

En cuanto a los tipos de emprendedor, podemos clasificarlos de distintas formas, por ejemplo, según su personalidad, según la razón por la que emprenden. Según la empresa que desarrollan etc. (Content, 2020)

Según su personalidad podemos encontrar al emprendedor social, el emprendedor especialista, el emprendedor multifuncional, emprendedores por accidente, emprendedor oportunista, emprendedor inversionista, emprendedor por necesidad, emprendedor innovador o visionario, y por la razón por la que emprenden: por ejemplo, por aprovechar una oportunidad, o por necesidad, pero todos enfocados en sus propias metas y objetivos que se plantearon al inicio de comenzar con su proyecto.

Como se mencionó anteriormente para poder realizar un proyecto como emprendedor debe existir un plan, en este caso un plan de negocios, el cual es una serie de pasos para el desarrollo de un proyecto, más que nada es un sistema de planeación para alcanzar sus metas. Para poder conseguir un buen proyecto se necesitan de muchas habilidades, y de la administración en general, ya que la administración es un proceso que consiste en las actividades de planeación, organización, dirección y control para alcanzar los objetivos establecidos utilizando para ellos recursos económicos, humanos, materiales y técnicos a través de herramientas y técnicas sistematizadas.

Debemos tener muy en cuenta la coordinación pues que será la forma de articulación de recursos para el cumplimiento de objetivos. Se deben establecer niveles jerárquicos, por ejemplo, en el nivel jerárquico se deben encontrar los dueños, los inversionistas, o accionistas, en el táctico se encuentran los gerentes, los supervisores o directores, y en el operativo, los obreros, encargados, colaboradores y supervisores. Teniendo los niveles establecidos debe existir la cadena de mando que es más que nada la comunicación entre los niveles jerárquicos, y debe ser de la siguiente manera: de estratégico al táctico y del tacto al operativo o viceversa.

Ahora, en cuanto al proceso administrativo encontramos cuatro puntos muy importantes: la planeación, organización, dirección y control. La planeación hace referencia a plantearse los objetivos, los propósitos, la misión, visión, los planes que existen, la organización se refiere a la división del trabajo y la coordinación, la dirección a la motivación, supervisión y la toma de decisiones, y el control al establecimiento de estándares, la medición de los resultados, y si hay correcto o retroalimentación de algo en el proyecto. Para la administración general existen características que la definen, por ejemplo, debe existir universalidad, debe ser una unidad temporal y debe tener valor instrumental.

Algo que se debe tomar en cuenta para ser un buen emprendedor y llegar al éxito, son los recursos con los que el emprendedor o empresario deberá contar por ejemplo los recursos materiales, financieros, tecnológicos y humanos, para poder ser eficientes.

El emprendedor o empresario, cual sea su caso debe ser creativo y saber innovar, que eso será su base para poder lograr sus objetivos planteados. Así que es importante conocer las diferencias, las características de cada concepto en este caso del emprendedor y del empresario, y sobre todo conocer acerca de la administración ya que esa será nuestra base para poder desarrollarnos como un buen emprendedor o en su caso un buen empresario.

Conclusión

En conclusión, para ser un buen emprendedor o empresario, debes contar con muchas habilidades, deber tener algo que te defina como tal, saber las diferencias entre cada uno, pero siempre saber que, si eres emprendedor o empresario, para desenvolverte de la manera correcta, debe cumplir con los objetivos que te planteaste antes de comenzar tu proyecto, debes encontrar la manera de siempre innovar, de ser creativo, eso siempre beneficiara a tu proyecto, y te superarás más como persona.

Es importante como ya se mencionó, conocer sobre la administración porque será una herramienta útil para ti y tu negocio, como emprendedor o empresario te dará las herramientas suficientes para desarrollarte, ya que planearas lo que quieras hacer, te organizaras mejor en cuanto a tiempos, actividades o cualquier cosa que involucre tu puesto, dirigirás lo que estás haciendo y a quienes estén involucrados en esto, y controlarás lo que estás haciendo. Todo para obtener buenos resultados. Debes adquirir tus propias cualidades, algo que te haga desarrollarte en tu puesto, sin olvidar siempre dar lo mejor de ti para cada situación que se te presente.

Fuentes bibliográficas:

Coca, M. (2018, 25 abril). Emprendedores vs empresarios: diferencias y similitudes.

Recuperado de <https://www.bbva.com/es/emprendedores-empresarios-diferencias-similitudes/>

Content, R. R. (2020, 8 junio). Tipos de emprendimiento: ¿cuáles son los principales?

Recuperado de <https://rockcontent.com/es/blog/tipos-de-emprendimiento/>